

ながらスマホは

危険です!

近年、歩行中や運転中にスマホを使用する人が増えています!



歩きながらのスマホ



最近では歩行中にゲームやアプリを利用している人が増加しています。スマホに集中して周囲の人や信号に気づかず、事故に遭う可能性があります。

自転車・車を運転しながらのスマホ



運転中に、スマホを手に持って通話や操作をすると、周囲への注意が欠けるだけでなく、ブレーキ操作が遅くなってしまい、事故を引き起こす危険性が大きくなります。

過去に...

- ① スマホで地図をみながら運転し、車と衝突
- ② スマホで漫画を読みながら運転し、バイクと衝突 などの事故が起こっています!

運転中のスマホ使用が 罰則強化されました



令和元年 12月1日に道路交通法が改正され、
運転中のスマホ使用者に対して、罰則が強化されました！

改正前

罰 則 5万円以下の罰金
反 則 金 大型・・・7千円
普通・・・6千円
二輪・・・6千円
原付・・・5千円
点 数 1点

改正後

罰 則 6月以下の懲役または
10万円以下の罰金
反則金 大型・・・2万5千円
普通・・・1万8千円
二輪・・・1万5千円
原付・・・1万2千円
点 数 3点

スマホを使用して事故を起こすと、
さらに重い罰則を科せられてしまいます。

1人1人が交通安全意識を持って

”笑顔でふれあう無事故のまち おおいた”

をめざしましょう！

左右の安全確認を!

